
Siracusa. La morte di Luigi
Assenza, disposta l'autopsia.
Mercoledì i funerali a Santa
Rita
Saranno celebrati mercoledì mattina, nella parrocchia di Santa
Rita, i funerali di Luigi Assenza, il giovane di 21 anni che
ha perso la vita domenica nelle acque della Tonnara di Santa
Panagia dopo un’immersione che gli è stata fatale.
Il  corpo  del  giovane  sarà  sottoposto  martedì  all’esame
autoptico, disposto dalla magistratura. Questa la ragione per
cui  i  funerali,  inizialmente  previsti  proprio  per  martedì
mattina, sono stati posticipati di un giorno.
Tanti ancora i dubbi da chiarire sull’ennesima tragedia in
mare di quest’estate in provincia di Siracusa. Le attenzioni
degli investigatori continuano a concentrarsi sul bombolino
usato dal giovane sub e su quei pochi minuti di immersione. La
bombola utilizzata da Luigi è stata sequestrata dal magistrato
di turno. Le analisi dovranno chiarire perché l’ossigeno non
sarebbe stato più di qualità idonea alla respirazione.  Il pm
Margherita Brianese ha affidato la consulenza tecnica a degli esperti.

(foto: chiesa Santa Rita)

 

Siracusa.  Pensioni,
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classifica del Sole 24 ore:
in provincia bassa incidenza
Siracusa tra le province italiane con la più bassa incidenza
delle pensioni sulla popolazione. A dirlo è la graduatoria
pubblicata  questa  mattina  dal  Sole  24  ore,  che  piazza  la
provincia  alla  97esima  posizione  sulle  105  prese  in
considerazioni, con un’incidenza del 9,5 per cento. Peggio
Enna, al posto immediatamente successivo, Caltanissetta, al
posto  numero  100,  Agrigento,  101esima  e  Catania,  che  con
Caserta  e  Crotone  si  “guadagna”  la  penultima  posizione.
Un’Italia  delle  pensioni  spaccata  in  due,  con  il  Nord  in
condizioni  decisamente  migliori  rispetto  alle  aree
meridionali. Prima della classe Biella. Tra le siciliane, la
migliore  situazione  si  registra  a  Messina:  89esima  nella
classifica nazionale, con un’incidenza dell’11, 2 per cento.
Entrando  nel  dettaglio,  Siracusa  scende  alla  penultima
posizione nella classifica dell’incidenza delle pensioni di
vecchiaia sulla popolazione residente, mentre se ci si sposta
sul versante delle pensioni di anzianità la provincia sale
alla posizione 84. Infine le pensioni di invalidità. Questa
volta si sale e di parecchio: per Siracusa la diciassettesima
posizione con il 6,1 per cento. Passando agli importi medi, la
classifica generale attribuisce alla provincia un valore medio
mensile di mille e 72 euro, che diventano 682 nel caso delle
pensioni  di  vecchiaia  e  mille  e  500  euro  per  quelle  di
anzianità, in linea con la media nazionale. Circa 400 euro,
invece,  il  valore  medio  indicato  per  le  pensioni  di
invalidità.
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Siracusa.  Incendi  boschivi,
potenziato  il  piano  di
contrasto
Formalizzato  nella  sede  dell’ex  Provincia,  adesso  Libero
Consorzio il protocollo d’intesa per il contrasto agli incendi
boschivi. L’accordo prevede un rafforzamento della sinergia
tra  i  vigili  del  fuoco,  la  Forestale,  il  Dipartimento  di
protezione civile, i comuni, Provincia e Prefettura, con il
ruolo di enti coordinatori, nella lotta agli incendi boschivi.
La campagna anti incendio è partita a giugno.  L’ex Provincia,
come negli anni passati, è l’ente coordinatore. Dei soggetti
coinvolti fanno parte anche il Consorzio delle Autostrade e
l’Anas,  in  quanto  gestori  e  proprietari  delle  autostrade
locali e di strade provinciali.

Priolo.  Un  progetto  per
costruire  nuovi  alloggi
popolari,  richiesta  in
commissione Urbanistica
Un intervento di edilizia popolare attraverso un progetto di
riqualificazione che consenta di accedere ai fondi regionali.
Di  questo  si  è  discusso  nel  corso  della  riunione  della
commissione Urbanistica del Comune di Priolo. A chiedere la
possibilità di valutare questa proposta è stata la consigliera
Daniela  Tringali.  Una  soluzione  prospettata  in  attesa  che
venga  discusso  in  consiglio  il  piano  regolatore  generale,
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“strumento – ricorda Tringali – che fornisce un nuovo assetto
al  territorio   individuando  le  nuove  aree  di  espansione
urbanistica”.  Se  si  optasse  per  un  progetto  di
riqualificazione  da  finanziare  con  fondi  pubblici,  secondo
quanto  spiega  la  consigliera,  si  potrebbe  riuscire  a
bonificare alcune zone “inquinate dalle industria, inserendo
nel progetto, non solo la costruzione di alloggi di edilizia
popolare-  condlue  Tringali-  ma  anche  servizi  di  pubblica
utilità e un parco giochi”.

Siracusa.  Regata  dei
Quartieri  Storici:  dieci
giorni  ispirati  alla
tradizione  marinara  della
città
Illustrata  questa  mattina  in  conferenza  stampa  la  nuova
edizione  della  Regata  dei  Quartieri  Storici.  Appuntamento
tradizionale per l’estate siracusana, quest’anno “tocca” la
sua ottava edizione.  Per “lanciarla” sono intervenuti il
sindaco,Giancarlo Garozzo, gli assessori al Turismo e alle
Politiche sportive, Francesco Italia e Maria Grazia Cavarra,
il  presidente  regionale  dell’Aics,  Liddo  Schiavo,  il
comandante della Capitaneria di Porto, Domenico La Tella, il
presidente dell’associazione “Il gozzo di Marika”, Emanuele
Schiavone,  organizzatore  della  manifestazione.  Che  durerà
dieci giorni e partirà il primo agosto. Ed è già questa una
delle novità principali dell’edizione 2014. Cambia anche la
“casa” della Regata dei Quartieri Storici, che diventa adesso
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lo Sbarcadero Santa Lucia e non più largo IV Novembre.

Villasmundo. Carenze idriche,
Palmeri:  "Uso  oculato
dell'acqua potabile"
Aumentano,  con  le  alte  temperature  del  periodo  estivo,  i
disagi per i residenti di Villasmundo, alle prese con carenze
idriche determinate da diversi fattori. L’ultimo problema in
ordine  di  tempo  si  è  presentato  nei  giorni  scorsi  e  ha
riguardato  il  guasto  dell’elettropompa  sommersa,  installata
nel pozzo idropotabile di Contrada Corvo, che eroga acqua
destinata a Villasmundo.  “Con il periodo estivo – spiega il
vice sindaco,  Arcangela Palmeri – visto l’incremento del
consumo di acqua che comporta un funzionamento continuo delle
pompe sommerse, si corre un maggior rischio di guasti sia
meccanici  che  elettrici,  che  non  riguardano  carenze
strutturali legate agli impianti di approvvigionamento, quanto
situazioni imprevedibili”. Da questa premessa dipenderebbe la
decisione di emettere una specifica ordinanza “a garanzia dei
servizi primari”. Palmeri premette che “il benessere e la
tutela della cittadinanza rappresentano un obiettivo da sempre
perseguito  dall’amministrazione  comunale  di  Melilli,  che
necessità della collaborazione della cittadinanza. Per questo
 –  conclude-  è  opportuno  ,  quale  senso  di  responsabilità
civica, utilizzare in maniera oculata l’acqua potabile per i
soli fini domestici”.
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Siracusa.  Musica  e  Fiabe,
mercoledì  l'appuntamento
conclusivo
Ultimo  appuntamento  con  “Musica  e  Fiabe”  alla  Borgata.
Mercoleì 30 luglio, dalle 17, 30 alle 20, il gruppo “La gioia
dei  bambini”  ha  organizzato  la  giornata  conclusiva
dell’iniziativa, partita con la realizzazione di un murale in
via Premuda, primo intervento di riqualificazione urbana e
che  si prefigge lo scopo di promuovere una cultura di pace,
solidarietà e tolleranza attraverso l’organizzazione di eventi
inclusivi ed eco-sostenibili per bambini, quali i laboratori
di pittura, la letteratura, la musica che si tengono in alcuni
luoghi simbolo della Borgata.Il Progetto “Musica e Fiabe” è un
reading di fiabe, filastrocche, piccole storie per bambini dai
4 anni in su, ma il cui messaggio è indirizzato anche ad i
loro  genitori.La  narrazione  è  affidata  a  due  figure
emblematiche, tratte dall’immaginario collettivo, la Fata di
Cartone ed il Lupo Agramante, che si fanno però portatori di
valori aggiunti: da un lato l’urgenza e la necessità della
ecosostenibilità  di  ogni  nuovo  progetto  di  sviluppo  e
l’assoluta impellenza di una corretta gestione dei rifiuti
attraverso  la  riduzione,  il  riuso,  il  riciclo;  dall’altro
l’affermazione di una coscienza zooantropologica che preveda
il ristabilimento delle verità etologiche e lo scardinamento
di pregiudiziali visioni del mondo animale. In piazza Santa
Lucia, alle 18,30, sarà inaugurata “Arte diversa”, mostra dei
lavori frutto del laboratorio di arte creativa e pittura di
materiali di riciclo. Spazio anche a “Giocando con la frutta”,
laboratorio nell’ambito del quale i bambini giocheranno con
frutta, latte e gelato, creando frappè e frullati. Alle 20, al
solarium  Borgata  dello  Sbarcadero,  scopertura  dell’insegna
realizzando dai partecipanti al laboratorio Arte diversa e un
piccolo concerto di musiche ispirate al mare. 
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Pachino. Festa del Pomodoro,
al via il 5 agosto la sesta
edizione  tra  sport,  arte  e
degustazioni
Tutto pronto per la sesta edizione della Festa del Pomodoro di
Pachino Igp, in programma dal 5 al 9 agosto nel borgo marinaro
di  Marzamemi.  Una  festa  che  proporrà  un  mix  tra  sport,
spettacolo e degustazioni. Tornano i tornei sportivi di calcio balilla, di
ping pong e di tiro al volo, che dal 5 al 7 agosto animeranno la piazzetta del plesso

ex  scuole  elementari.  L’8  agosto  sarà  invece  la  giornata  dedicata  alla  seconda

edizione  dell’estemporanea  di  pittura  “Tomato  Paint  Pachino”,  che  solleciterà  la

creatività  di  numerosi  artisti  e  appassionati  a  cimentarsi  con  la  sfida  di

reinterpretare il pomodoro in un manifesto pubblicitario ispirato agli stili dei primi

del Novecento. Tra le novità dell’edizione 2014 la partecipazione
di  altri  Consorzi  di  Tutela,  all’interno  di  un’azione
sinergica  con  l’ex  Agensud,  grazie  alla  collaborazione  di
Silvia  D’Ottavi.  Quest’anno  ad  affiancare  il  Pomodoro  di
Pachino  Igp  ci  saranno  i  prodotti  tipici  del  Consorzio
Mozzarella di Bufala Campana DOP, Consorzio Crisma, Consorzio
Olio DOP Val di Mazara e Pane di Matera IGP.

Siracusa. Sbarchi, fermati 4
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presunti scafisti
Quattro   fermi  dopo  gli  sbarchi  di  migranti  degli  ultimi
giorni  ad  Augusta.  Il  Gruppo  Interforze  di  Contrasto
all’Immigrazione Clandestina della Procura della Repubblica ha
posto in stato di fermo un uomo ritenuto lo scafista dello
sbarco del 23 luglio scorso,che ha condotto sulle coste della
provincia 619 migranti , tra cui 76 minori, mentre  altre tre
persone, tre presunti scafisti eritrei , sono stati fermati in
quanto  ritenuti  componenti  di  organizzazioni  dedite  al
traffico  illecito  dell’immigrazione  clandestina  operanti  in
Libia.  Secondo  quanto  ricostruito  dagli  uomini  del  Gruppo
Interforze, coordinati dal sostituto commissario Carlo Parini,
secondo le direttive del Procuratore capo della Repubblica di
Siracusa, Francesco Paolo Giordano, Bouchnag Youssef, tunisino
di 21 anni sarebbe lo scafista della traversata che si è
conclusa ad Augusta mercoledì scorso, dopo le operazioni di
soccorso  scattate  subito  dopo  l’avvistamento  del  barcone.
Farebbe parte di un’organizzazione con base in Libia, luogo di
partenza  dell’imbarcazione  lasciata  alla  deriva  dopo  il
recupero dei migranti. Il giovane è stato condotto presso il
carcere di Cavadonna. Sarebbero, invece, legati allo sbarco
del 25 luglio scorso, nell’ambito del quale sono arrivati
sulle  coste  della  provincia  246  migranti,gli  altri  tre
fermati: Mahmadali Hamed, 26 anni, Red Wedebat, 33 anni e
Alula Red, 24 anni, tutti eritrei. Ancora una volta è dalla
Libia che sarebbero partiti, conducendo il barcone fino al
Canale di Sicilia, lasciandolo, come da prassi, alla deriva . 
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Siracusa. Navette in Ortigia,
Sorbello:  "Impegno  non
rispettato. Il Comune dia una
data certa"
“Il riavvio del servizio navette in Ortigia è un impegno non
mantenuto  dall’amministrazione  comunale  di  Siracusa”.  A
puntare l’indice contro palazzo Vermexio è il coordinatore
provinciale di “Articolo 4”, Salvo Sorbello. Il consigliere di
opposizione ha scritto una lettera aperta all’assessore alla
Viabilità, Silvana Gambuzza. Sorbello racconta di immagini che
gli rimarranno impresse di quest’estate. “La cena di gala di
ricchissimi  proprietari  di  Ferrari  in  piazza  Duomo-  dice
l’esponente di minoranza- e la vecchietta che ieri mattina
arrancava  in  corso  Matteotti  mentre,  con  grande  fatica,
tornava  a  piedi  dal  mercato  con  le  buste  della  spesa”.
Sorbello  ipotizza  che  alla  base  del  mancato  riavvio  del
servizio di trasporto all’interno di Ortigia possano esserci
ragioni legate all’insufficienza di fondi. “Se così fosse-
ricorda l’ex assessore ai Trasporti- sarebbe stato opportuno
farsi pagare dai ricchi ferraristi tanto quanto hanno pagato
lo scorso anno a Firenze per un’analoga manifestazione, quasi
130 mila euro”. Il consigliere di “Articolo 4” chiede una data
certa per il riavvio dei bus navetta nel centro storico “e che
l’impegno sia rispettato, al contrario di quanto accaduto fino
ad  oggi.  Gli  anziani  di  Ortigia-  conclude  il  consigliere
comunale- sono stanchi di attendere”.
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